

El Rafael Alberti recupera la segunda línea de infantil

Por Periódico El Quinto - 12 de mayo de 2023 0



El colegio quinteño, Rafael Alberti ha recuperado la segunda línea de infantil tras interponer una queja formal y manifestarse ante la Delegación de Desarrollo Educativo de Sevilla el pasado lunes 24 de abril.

La Delegación ofertó una única unidad de 3 años, pero debido al número tan alto de solicitudes, 45 para 25 plazas ofertas, y a las reivindicaciones del propio centro, este ha obtenido la segunda unidad. Por tanto, se le ha vuelto a otorgar a este centro educativo bilingüe de Montequinto dos unidades y todas las familias que han solicitado el colegio podrán formalizar matrícula para el próximo curso.